

第42回 ホノルルマラソン 420回目を無事完走

二十六年十二月二日



12月14日(日)第42回ホノルルマラソンに参加しました。今はタイムに挑戦するのはもう無理なので、今回はツアー費用をできる限り安くすることに挑戦、約15万円を達成できました。近年マラソンブームのお陰でホノルルマラソンツアーも高騰し、30万円-40万円となっています。これは日本の旅行社がホノルルマラソン前後の航空券やホテルを買占め、これをパッケージツアーに組んで、お金持ちの日本人に売り込んでいるとのこと。私は色々考え、買い占められる前の4月ごろ格安の航空券を購入、泊まる場所は1泊3,000円のワイキキビーチのユースホステルにし、食事は近所のマーケットで買ったり日本から持っていった食材をユースホステルのキッチンで自炊して節約しました。このように節約すれば、7泊9日でも15万円程度に抑えることができ、この節約の趣旨に賛同した走友たち、13名でホノルルマラソンを走り、オアフ島の名所旧跡を楽しんできました。観光は2.5ドルで乗り放題のザ・バスを活用、ハナウマ湾やココ・ヘッド・サンディービーチパーク、シーライフパーク、ダウントウン、戦艦アリゾ記念館などを観光しました。英語を喋ることができ、インターネットで航空券を買い、YHを予約し、シャトルバスの予約、ESTAの取得などを自分で実行すれば、高いパッケージツアーのお世話になる必要はありません。これからの世の中を生きていくためには、英語とネットワーク技術(インターネット・パソコン技術)は、必須のスキルだと思いました。

